

“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Monterrey, Nuevo León, a 13 de junio de 2019

**DIPUTADA ANNIA SARAHÍ GÓMEZ CÁRDENAS
(PAN)**

**Intervención durante el Segundo Foro Regional
sobre el análisis del Plan Nacional de
Desarrollo 2019-2024, en Monterrey, Nuevo
León.**

Gracias diputada.

Yo sí seré breve y muy directa como es mi estilo.

Muchas gracias. Bienvenidos a todos mis compañeros legisladores que son de otras entidades federativas, que gusto que estén aquí en Nuevo León, de haber sabido que venían tantos pues habríamos organizado la carnita asada.

pero, bueno, debo confesarles que yo pensé que esto sería algo más como de ornamento o una simulación más, debo reconocer que no fue así.

Me da gusto que esté aquí la sociedad civil, las instituciones educativas aquí representadas, aunque la verdad es que me hubiese gustado ver aquí lleno de ciudadanos, no veo, por ejemplo, a quienes representan el sector de los adultos mayores, a quienes representan las mujeres, hoy que nuestro país se encuentra en emergencia nacional en el tema del feminicidio.

A quienes representan a los migrantes, hoy que estamos pasando por acuerdos que me parecen un tanto complejos y que no se están haciendo de la manera como se debería.

Yo revisé el Plan Nacional de Desarrollo, pertenezco a la Comisión de Educación y justamente esa es la parte en que más de enfoqué, además de la parte de la cultura y de relaciones exteriores.

Me preocupa que se vea al Plan Nacional de Desarrollo como algo que quizás pueda cumplir con sus objetivos allá al término del sexenio y la verdad es que no debe ser así.

Las estrategias que deba tener hoy, tanto el Poder Ejecutivo, como el Poder Legislativo, tienen que ser estrategias y acciones que resuelvan lo que estamos enfrentando día a día.

Hoy nos enfrentamos a un tema de migración que afecta, que ha afectado a nuestro país y que efectivamente está arrastrando malas prácticas y cosas que seguramente se han hecho mal desde muchos otros gobiernos, pero me parece que tenemos que enfocarnos en eso.

No veo una inversión en políticas migratorias con visión de derechos humanos de toda la región, porque no solamente en los países de Centroamérica sufren este tema, sino también el nuestro.

Me parece que estamos generando acuerdos cortoplacistas que están dañando a las familias migratorias y que también son dañinas para ambos países; además de que estamos violentando obligaciones internacionales a las que nuestro país ya está apegado.

Otro tema que me preocupa, que no veo una estrategia concreta dentro del Plan Nacional de Desarrollo y que me preocupa porque este gobierno ha dicho siempre que: “primero los pobres”.

Primero los pobres, primero los adultos mayores, primero los jóvenes, pero señoras y señores, los jóvenes, los adultos mayores, las mujeres, los niños y los adolescentes no solamente necesitan dinero, porque generar ese tipo de programas que les hace llegar dinero pero que no existe una estrategia concreta, por ejemplo los adultos mayores, para quienes hemos caminado en Nuevo León -ahorita que decías las colonias compañero Ernesto- para quienes hemos caminado en Nuevo León podemos ver que los adultos mayores no solamente necesitan dinero, necesitamos generar otros programas y otras acciones que le den a ellos poder cubrir sus

necesidades de estima, de salud, de un futuro que seguramente ellos no tienen tan certero.

Y lo mismo sucede con los jóvenes, les vamos a dar dinero para qué de qué manera todo esto está generando una producción real para nuestro país, y cuando hablo de producción no hablo solamente de un tema económico, sino que esa producción de nuestros jóvenes si les estamos quitando apoyos en deporte, si les estamos quitando apoyos en el desarrollo de la ciencia y tecnología, si les quitamos apoyos para que ellos puedan emprender.

Entonces, creo que el Plan Nacional de Desarrollo qué bueno que lo estamos analizando desde todas las regiones del país, pero debe ir acompañado con estrategias y estrategias que estén acompañadas con el conocimiento que tengamos quienes hemos caminado cada uno de los rincones de nuestros estados.

En mi caso he estado en los 51 municipios de este estado y me preocupa que un estado como Nuevo León, tan pujante económicamente, tan trabajador, todavía hoy en el siglo XXI tenga regiones que no tienen acceso al agua, que no tiene carreteras, que no tienen acceso a la educación.

Entonces, dejar esto. Hacerles saber que los legisladores de Acción Nacional estamos trabajando en ello y que nosotros le apostamos siempre al cumplimiento de la ley y creo que lo hemos demostrado en varias ocasiones, justo ahora acaba de suceder con el tema de las estancias infantiles.

Perdón por extenderme.

Diputado Mario Delgado bienvenido, esta es su casa, y reconocer el trabajo que están haciendo desde la Cámara de Diputados, muy particularmente, desde la Jucopo.

Gracias.

--ooOoo--